

Nationaler Spitex-Tag 2017 unter dem neuen Motto „Überall für alle“

Der diesjährige nationale Tag der Nonprofit-Spitex am Samstag, 2. September 2017, rückt die breite Altersdiversität der Spitex-Klientinnen und Klienten in den Fokus. Auch die Spitex Stadt Luzern wird von 8.30 bis 15.00 Uhr mit einem Stand auf dem Luzerner Mühlenplatz vertreten sein und für Jung und Alt etwas bereithalten.

Medienmitteilung vom 14.08.2017

Der Claim „Überall für alle“ ist Bestandteil des überarbeiteten Logos, das die Nonprofit-Spitex-Organisationen zurzeit schweizweit einführen. „Überall für alle“ heisst, dass alle Menschen – unabhängig von ihrem Alter und Wohnort – Spitex-Dienstleistungen in Anspruch nehmen können und dass die Nonprofit-Spitex aufgrund ihrer Versorgungspflicht alle Aufträge wahrnimmt.

Am Spitex-Tag 2017 wird betont, dass sich die Spitex-Dienstleistungen an Klientinnen und Klienten jeden Alters richten. Dass die Spitex ältere und alte Personen betreut, ist in der Öffentlichkeit hinreichend bekannt. Weniger bekannt ist, dass die Spitex für Menschen jeden Alters da ist, vom Anfang bis zum Ende des Lebens. So betreut die Spitex Stadt Luzern derzeit Klientinnen und Klienten der Jahrgänge 1916 bis 2000:

- Verunfallte, die vorübergehend oder langfristig auf Pflegeleistungen und/oder Hilfe im Haushalt angewiesen sind
- Menschen mit unheilbaren oder chronisch fortschreitenden Krankheiten – meist wird hier die ganze Familie durch das ambulante Palliativ-Team „Brückendienst“ begleitet und betreut
- Menschen mit Demenz, welche die Spitex Stadt Luzern mit Unterstützung von Freiwilligen weiterhin am gesellschaftlichen Leben teilhaben lassen will
- Menschen mit psychiatrischen Erkrankungen, die das Psychiatrie-Team Schritt für Schritt zurück in den Alltag führt
- Pflegende Angehörige, die allzu oft selbst am Rande ihrer Kräfte sind

Und viele weitere mehr. Für die stetig steigende Anzahl an Klientinnen und Klienten ist die Spitex Stadt Luzern mit mittlerweile 280 Mitarbeitenden rund um die Uhr im Einsatz. Wer die Spitex Stadt Luzern unterstützen will, kann dies mit einer Spende tun oder seine Solidarität durch eine Mitgliedschaft für 25 Franken pro Jahr bezeugen. Weitere Informationen erhalten Interessierte am Stand auf dem Mühlenplatz oder über die Webseite www.spitex-luzern.ch.